
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 145/2017 

 

À  

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, para que seja 

encaminhado ofício ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando entendimentos junto à 

Secretaria Competente, visando informar se existe a possibilidade de criação de 

uma rota alternativa, para desviar o tráfego de caminhões da Rua Amoreiras, no 

Bairro Roseira de Cima. 
 

JUSTIFICATIVA 

 

Moradores da rua Amoreiras reclamam do fluxo intenso e constante 

de caminhões naquela localidade, causando inúmeros problemas no asfalto, nas 

residências, além dos riscos de acidentes todos os dias com as pessoas que ali 

transitam diariamente. 

Tudo isso é um bom motivo e exige melhorias para desobstruir o 

tráfego de caminhões e melhorar a qualidade de vida daquelas pessoas e, a melhor 

opção, seria a criação de uma rota alternativa dando acesso às empresas lá 

existentes, bem como aliviando totalmente a rua Amoreiras que, atualmente, encontra-

se totalmente sufocada pelo excesso de tráfego de veículos pesados. 

Acreditamos que essa Administração entenderá a necessidade 

dessa obra e determinará a providência o mais breve possível. 

As.) VEREADOR RODRIGO DA SILVA BLANCO – MAGRÃO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 01 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de agosto de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 
 
 


